



HAT
THE ULTIMATE
ADVENTOURING

20
EDITION
25



è organizzata da I is organized by I est organisé par



OVER 2000 RIDERS

Associazione Sportiva Dilettantistica di promozione

Corso Galileo Ferraris, 118
10129 Torino – Italia

www.hatseries.com

www.over2000riders.com



WELCOME TO ADVENTOURING

L'idea dell'Adventouring, letteralmente il **turismo avventura**, si sviluppa intorno a esperienze che uniscono la passione per la moto all'amore per l'avventura e la scoperta.

Il fascino dell'Adventouring è la sensazione di libertà che si prova mentre si percorrono strade panoramiche, sentieri sterrati e percorsi poco battuti.

Ogni curva e ogni chilometro offrono l'opportunità di scoprire paesaggi mozzafiato, culture diverse e luoghi nascosti che spesso sfuggono ai turisti tradizionali.

The idea of Adventouring, literally **adventure tourism**, is developed around experiences that combine a passion for motorcycles with a love of adventure and discovery.

The appeal of Adventouring is the feeling of freedom that you feel while riding along scenic roads, dirt tracks and little-traveled routes.

Every curve and every kilometre offers the opportunity to discover breathtaking landscapes, different cultures and hidden places that often escape traditional tourists.

L'idée de l'Adventouring, littéralement **tourisme d'aventure**, se développe autour d'expériences qui allient la passion de la moto avec l'amour de l'aventure et de la découverte.

Le charme de l'Adventouring réside dans le sentiment de liberté que vous ressentez en parcourant des routes panoramiques, des chemins de terre et des itinéraires hors des sentiers battus.

Chaque virage et chaque kilomètre offre l'opportunité de découvrir des paysages à couper le souffle, des cultures différentes et des lieux cachés qui échappent souvent aux touristes traditionnels.

Con il patrocinio di / Under the patronage of / Avec le patronage de



Si ringraziano / Thanks to / Merci à



Comune di Voghera



Comune di Cairo Montenotte



Comune di Sanremo



2025 PARTNER



MEDIA PARTNER

